

#TARIFVERHANDLUNGEN 13. März 2018

DLB - Die Länderbahn - Noch liegt uns kein verbessertes Angebot vor

Nach dem erfolgreichen Warnstreik am 12. März 2018 beim „Alex Süd“ hat die Arbeitgeberseite öffentlich Verhandlungsbereitschaft erklärt.

Wir erwarten, dass uns umgehend ein neues, verhandlungsfähiges Angebot unterbreitet wird, denn anders als in der letzten DLB Mitarbeiterinfo dargestellt, liegt der EVG noch immer kein verbessertes Angebot vor.

Gleichzeitig erwarten wir, dass die DLB ihre Zusage einhält, und die Einmalzahlung für das Jahr 2017 tarifiert. Hierzu sollte der Arbeitgeber bis zum 1. März 2018 einen entsprechenden Tarifvertragsentwurf übermitteln.

Mit dem Warnstreik haben wir gezeigt, dass wir uns nicht hinhalten lassen. Wir werden weiterhin gemeinsam für unsere berechtigten Forderungen eintreten. Der Arbeitgeber hat es in der Hand, mit uns die nötigen Vereinbarungen am Verhandlungstisch zu treffen. Dass wir auch anders können, haben wir am 12. März 2018 deutlich gemacht.

Downloads



Aushang

(PDF, 25.13 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2018/18-03-13-DLB_-
_Die_Laenderbahn_-
_Noch_liegt_uns_kein_verbessertes_Angebot_vor.pdf)